



## HERZLICHEN DANK

*Es war Edi Meiers letzter Wunsch, allen zu danken, die ihn auf seinem irdischen Weg begleitet, unterstützt, mit ihm zusammengearbeitet und ihm so viele Türen geöffnet haben.*

## Eduard Meier-Hugentobler

Wir danken dem Pfl egeteam im Alters- und Pflegeheim Rössligasse und Herrn Dr. Pinzello für die einfühlsame und würdevolle Begleitung in den letzten Monaten.

Wir danken Frau Pfarrer Waldboth für die eindrücklich und persönlich gestaltete Abschiedsfeier und dem Seniorenchor und der alten Garde für die musikalische Umrahmung.

Wir danken Ihnen allen für die vielen liebevoll verfassten Trauerkarten, für Ihre zahlreiche Teilnahme am Dank- und Abschiedsgottesdienst, für jeden stillen Händedruck, für manches tröstende Wort, für die grosse Wertschätzung für den Verstorbenen, für die Besuche und die grosszügigen Spenden an das Alterszentrum Bülach und die Stiftung Pigna.

Bülach, im Juni 2015

Die Trauerfamilien